

ABSTRAK

Gina Nurfadilaah : *Peran Usaha Kecil Menengah (UKM) Dalam Pengembangan Ekonomi Masyarakat (Studi Deskriptif Keripik Singkong Delapan Saudara Desa Kersamanah Kecamatan Kersamanah Kabupaten Garut).*

Keadaan Ekonomi dan sosial masyarakat Kabupaten Garut masih ada yang memprihatin. Salah satu solusi terhadap hal tersebut adalah memberdayakan peran serta masyarakat melalui UKM, UKM yang terdapat di Desa Kersamanah bergerak dalam pembuatan keripik singkong. Usaha tersebut membantu sebagai masyarakat bergerak, berkembang menjadi lebih berdaya.

Tujuan Penelitian ini adalah untuk mengetahui Program pengembangan usaha keripik singkong, proses pelaksanaan, dan hasil pengembangan masyarakat oleh pengusaha keripik singkong kampung Calingcing dalam meningkatkan ekonomi masyarakat.

Landasan Teori yang digunakan adalah teori pemberdayaan yang diperkenalkan oleh Edi Suharto bahwa pemberdayaan merujuk pada kemampuan orang, khususnya kelompok yang rentan dan lemah sehingga mereka memiliki kekuatan atau kemampuan. Dalam pemberdayaan ekonomi yang menjadi hakikatnya yaitu perlu dilakukan berbagai pendekatan. Penerapan pendekatan pemberdayaan dapat dilakukan melalui 5P yaitu pemungkinan, penguatan, perlindungan, penyokongan, dan pemeliharaan.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif, karena tujuan pokok dari penelitian ini adalah untuk menjelaskan, menganalisa, menggambarkan dan mengklasifikasikan tentang kondisi kehidupan serta langkah-langkah pengembangan usaha yang dilakukan para pengusaha keripik singkong melalui UKM dan teknik pengumpulan data dengan wawancara, observasi lapangan, dan studi dokumen.

Hasil dari program, proses, hasil pengembangan menunjukkan bahwa Usaha kecil dan juga menengah memiliki peran yang sangat penting dan strategis dalam pembangunan ekonomi dalam negeri, termasuk dalam perekrutan tenaga kerja disebabkan banyaknya lapangan pekerjaan, maka tingkat pengangguran akan menurun.

Berdasarkan Penelitian dapat disimpulkan pada saat proses pengembangan ekonomi yang dilakukan oleh Usaha keripik singkong delapan saudara dalam pengembangan ekonomi masyarakat juga menggunakan tahapan-tahapan dalam pemberdayaan masyarakat adalah sebagai berikut: Tahapan dalam Tahapan Perencanaan, Tahap Pelaksanaan dan pendampingan Tahapan Monitoring dan Evaluasi.

Kata kunci: UKM, Pengembangan Masyarakat, Keripik Singkong,